

Por alto riesgo de incendios forestales decretan alerta temprana preventiva

Temperaturas elevadas en la provincia y el fuerte viento llevaron a Senapred a emitir esta alerta, que se suma a otra de la Dirección Meteorológica.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernanantonio.cl

A dos días del inicio del otoño, el calor vuelve a los valles de la zona central del país. Temperaturas hasta los 36 grados se esperan en algunas zonas entre las regiones de Valparaíso y El Maule, y aunque en la provincia no serán tan altas, de igual forma se decretó una alerta temprana preventiva.

Debido a este pronóstico Senapred informó que se declaró Alerta Temprana Preventiva para la zona. Además el fin de semana la Dirección Meteorológica de Chile emitió una alerta meteorológica y un aviso meteorológico, porque se pronostican altas temperaturas asociadas a una dorsal en altura desde la tarde de ayer lunes 17 hasta la tarde del miércoles 19 de marzo de 2025.

En tanto, la Conaf entregó a la dirección regional de Senapred información técnica respecto de zonas con probabilidad de generación y propagación de incendios forestales.



EL VERANO SE DESPIDE CON ALTAS TEMPERATURAS Y ALTO RIESGO DE INCENDIOS FORESTALES.

En la zona costera de la provincia para esta jornada se anuncia una máxima de 22 grados y por la tarde viento entre 25 y 40 kilómetros por hora. Mientras que en la zona interior la máxima llegaría a los 25 grados.

Con estos antecedentes se decretó la alerta temprana preventiva en toda la región, con excep-

ción de la provincia de Isla de Pascua y la comuna de Juan Fernández.

DELEGADA

La delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros, informó ayer en la tarde que "debido a las condiciones meteorológicas actuales, se ha declarado una Alerta Temprana Preventiva por riesgo

de incendios forestales en la provincia de San Antonio. Los equipos de Conaf y de los municipios estarán desplegados y en constante monitoreo para responder ante cualquier eventualidad".

La representante del Ejecutivo en la provincia recordó que "las quemas están prohibidas y constituyen un delito, por lo

“
 debido a las condiciones meteorológicas actuales, se ha declarado una Alerta Temprana Preventiva por riesgo de incendios forestales en la provincia de San Antonio”,

Carolina Quinteros,
 delegada presidencial.

que llamamos a la comunidad a evitar cualquier acción de riesgo que pueda generar un incendio".

También hizo un llamado. "Si observan humo, fuego o alguna situación sospechosa, denuncia de inmediato al 130 de Conaf, 132 de Bomberos o 133 de Carabineros. La prevención es tarea de todos".

VIGÍAS

El jefe de la unidad de Gestión del Riesgo de Desastre de la Municipalidad de San Antonio, Juan Carlos Ortiz, confirmó que está vigente esta alerta preventiva "por altas temperaturas que se mantendrán por gran parte de esta semana".

La alerta principalmente apunta a "las condiciones propicias para la propagación de incendios forestales. Tenemos seis vigías forestales apostados en distintos sectores vigilando en la comuna. Cuando ven que se está iniciando un incendio alertan a Bomberos y Conaf", detalló sobre el trabajo que realiza su unidad.

Además a nivel provincial se realizaron coordinaciones entre los equipos de emergencia y en el caso de San Antonio "aumentamos los patrullajes con nuestras camionetas, recorriendo toda la comuna, especialmente los sectores con mayor riesgo y también estamos en contacto con Bomberos y Conaf", detalló el ingeniero en prevención de riesgos. 🌱